

Soirée ARH Aout 2011

White card

7 magiciens étaient présents pour cette soirée. J L L Y J C P F R

1 - Les infos du moment :

- **3^e édition du Festival de la magie et de grandes illusions à Montauban** : Jean Luc a distribué des flyers pour cette journée du 30 sept et 1^{er} Octobre (programmation des conférences)
- **Repas du 10 septembre à la Ramée** . La formule retenue sera une participation culinaire de chaque participant (entrée ou dessert , ou boisson) , L'ARH prendra les grillades et le pain à sa charge . Afin de connaître rapidement le nombre de participants et afin qu'ils n'arrivent pas tous avec la même bouteille de vin Yoann/ Lucky centraliseront les réponses / propositions (Date limite 31 Aout) .Les enfants et conjoints sont invités.
- **Point sur les adhésions**, nous avons 17 adhérents à jour de leur cotisation.

2 - Le thème du jour : Carte blanche

Beaucoup de tours de cartes . Pas de cartes blanches cependant

- **Apparition de deux cartes simultanément** : Sur un thème de Steve Beam développé par Michael Ammar, Fred nous a montré comment faire apparaître deux cartes initialement forcées au dessus et en dessous du jeu , une fois le jeu coupé , par pivot des deux demi paquets.

- **forçage à l'épélation** :Toujours Fred-de Gaillac (faudra lui trouver un surnom) a exécuté un forçage à l'épélation en utilisant une carte mise outjog de façon impromptue (prétexte au comptage et à l'épélation) et en déposant la carte choisie par le spectateur par un Biddle move. Sur une idée de Alan Mackaman)

- **Tous les spectateurs choisissent la même carte** : A la demande générale Régis a reproduit le tour de mentalisme de la réunion précédente. Laurent et Fred ont été cobayes. Laurent semble avoir compris le truc.

- **Carte à la Poche** : Jean Luc a présenté un joli tour d'Ali Nouria. Deux cartes sont choisies et le jeu est immédiatement posé sur la table .Les mains sont montrées vides et se dirigent vers les poches. Deux cartes sont sorties des poches, il s'agit des cartes choisies et signées .

- Yoann enchaîne sur un classique de David Stone : une carte choisie est retrouvée sans manipulation au milieu du paquet à contresens, grâce à un subtil arrangement sous le paquet.

- Yoann prend de **l'Altitude** avec le tour Hofsinzer II (du livre Altitude de Stephane Chenevière), et moyennant quelques sauts de coupe substitue la carte choisie à l'As de même couleur.

- **Steam** : Jean-Luc effectue un tour de mentalisme d'Ali Nouria : un spectateur pense librement à une carte , il note son choix sur un morceau de papier épais, plie le tout et agrafe le papier. Ces opérations sont faites alors que le magicien a le dos tourné. Le papier est parfaitement opaque, personne ne peut rien voir au travers et les agrafes empêchent d'en lire le contenu. Après toutes ces constatations, le magicien pose son jeu sur le papier et demande au spectateur de recouvrir le tout avec ses mains. Le magicien se concentre sur l'identité de la carte et annonce qu'il pense avoir trouvé, il s'empare alors du jeu, pour en extraire les cartes, les passe en revue puis en retire une. Il s'agit bien évidemment de la carte pensée, le papier est ouvert pour vérification. Fort impact. (A l'attention de Lucky, utilise un marqueur permanent ,on voit mieux).

- **Tool** : Jean Luc , déchainé, a enchaîné sur quelques effets possibles avec le gimmick de David Stone :

- Changer la couleur du dos des cartes à vue et sans manipulation
- Reconstituer en une fraction de seconde une carte signée et déchirée
- Transformer à vue une pièce de monnaie en billet de banque

- **Boulettes** : Pour finir Yoann a expérimenté avec succès sur Régis « his personal Boulettes routines » (hommage de JMerlin à Slydini).

3- Les prochains thèmes de travail :

Le 13 septembre : Yoann définira le Theme